

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Second vaccin pour des anciens de la commune



*Les anciens, juste après leur second vaccin, avec le maire de Creys-Mépieu en haut et à gauche.*

C'est mercredi matin que le CCAS du village a assuré le transport des bénéficiaires de la seconde vague de vaccination.

Les plus de 75 ans ont de nouveau été accompagnés au centre de vaccination de Belley par les bénévoles et les élus en collaboration avec l'association ISA (Issue de secours vers les autres).

La satisfaction était grande et les bénéficiaires ont été ravis de cet accompagnement. Olivier Bonnard, maire de la commune, était de nouveau présent auprès des aînés de la commune pour cette seconde injection.

La vaccination est désormais ouverte aux plus de 55 ans. Si certaines personnes fragiles ou isolées sur la commune de Creys-Mépieu rencontrent des problèmes pour s'inscrire ou se déplacer, le CCAS reste à leur disposition. Elles sont invitées à prendre contact avec la mairie.

Cette expérience montre une nouvelle fois que de belles actions positives, avec coordination et organisation, peuvent découler des contextes et moments difficiles.

